

LDK in Kehl am 1. Juli 2023

Tagesordnungspunkt: VOT Vergabe von Voten zur Europaliste
Status: Zurückgezogen

Kreisverband:
KV Waldshut
Wohnort:
Rheinfeldern
Gender:
männlich



Bewerbungstext

Liebe Parteikolleginnen und Parteikollegen,

Durch die immer stärker spürbar werdenden Folgen des Klimawandels ist grüne Politik wichtiger denn je. Hier hat unsere Partei innerhalb Deutschlands schon viel bewegt.

Da die Natur und das Klima aber keine Grenzen kennen, ist es wichtig, auch ausserhalb von Deutschland etwas gegen die Klimakatastrophe zu unternehmen. Die Europäische Union ist hierbei eine wichtige Institution, mit der wir grüne Politik multiplizieren können, um einen grösseren positiven Effekt für viele Menschen zu erzielen.

Als Mitglied des europäischen Parlamentes würde ich mich für folgende Punkte stark machen:

- Einen schnellen, konsequenten und unbürokratischen Ausbau erneuerbarer Energien. Für die Umwelt und für Unabhängigkeit von autokratischen Drittstaaten
- Bekämpfung von Massentierhaltung. Die Tierindustrie ist für einen erheblichen Anteil der Treibhausgasemissionen verantwortlich und führt zu großem Tierleid. Ich setze mich für strengere Tierschutzstandards ein und befürworte eine nachhaltige und tiergerechte Landwirtschaft. Durch Förderung von Alternativen wie pflanzenbasierter Ernährung und Unterstützung von bäuerlichen Betrieben möchte ich eine transformative Veränderung in der Lebensmittelproduktion erreichen
- Die Erhaltung und den Ausbau der öffentlichen Verkehrsmittel in ganz Europa. Um die Klimaziele zu erreichen und gleichzeitig den sozialen Faktor der Mobilität zu fördern muss zwingend mehr Geld in die Schiene investiert werden
- Der Schutz und die Revitalisierung von gefährdeten Ökosystemen
- Die Minimierung von Plastikmüll zum Schutz unserer Lebensgrundlage
- Die Förderung von umweltfreundlichen Innovationen und Unternehmen
- Eine nachhaltige Wirtschaft, regionale Wertschöpfung und die Erhaltung von Arbeitsplätzen

Mit meiner Expertise, meiner Leidenschaft für Umweltthemen und meinem Engagement für eine nachhaltige Entwicklung möchte ich dazu beitragen, dass die Stimme der ökologischen Wählerinnen und Wähler im Europaparlament gehört wird. Ich bin bereit, mich für eine

progressive und ökologische Politik einzusetzen und freue mich darauf, gemeinsam mit Ihnen an einer lebenswerten Zukunft zu arbeiten.

Angaben zur Person

Ich bin Jakob Blatter,

ich bin im Schwarzwald auf einem kleinen Bauernhof aufgewachsen und habe seit Kindertagen ein Leben umgeben von Tieren und Pflanzen geführt.

Nach meinem Abitur habe ich in Ulm Biochemie studiert und 2017 einen Mastertitel erhalten.

Seitdem bin ich im Grenzgebiet zwischen Deutschland, Frankreich und der Schweiz in der Biotechnologie als Laborleiter tätig. Ich arbeite mit verschiedenen Menschen aus ganz Europa zusammen und weiss, dass wir auch über Grenzen hinweg sehr viel erreichen können.

Sprachen: Deutsch(nativ), Englisch(fliessend), Französisch (konversationssicher)